
 
Выписка из ПРОТОКОЛа  

очередного очного заседания правления  
Садоводческого Некоммерческого Товарищества «Фроловское» 

 
«18» октября 2020 года   12: 00                      Место проведения – СНТ «Фроловское» 
 
Количественный состав Правления – 8 человек. 
 
Присутствовало – 8 членов Правления. 
 
В соответствии с Федеральным законом "О ведении гражданами садоводства и 
огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации" от 29.07.2017 N 217-ФЗ и пунктом 9.8.4. 
Устава СНТ «Фроловское» кворум для принятия решения имеется. 
 
На заседании присутствовали два члена Ревизионной комиссии. 
 
Повестка дня: 

1. О результатах работы независимой комиссии по проверке финансово-хозяйственной 
деятельности СНТ «Фроловское» за период с 15.06.2013 по 15.08.2020, назначенной 
Общим собранием 2020 года. 

2. О результатах работы комиссии по рассмотрению вопроса о систематических 
неплатежах взносов (2016-2020г.г.), назначенной Общим собранием 2020 года. 

3. О ходе обсуждения проектов Устава СНТ «Фроловское» и рассмотрении 
предложений собственников. 

4. О кадастрировании территории Товарищества в границах плана поселения. 
5. О передаче электросети СНТ «Фроловское» на баланс ПАО «МОЭСК». 

 
По первому вопросу повестки дня:  
Срок работы комиссии определен Общим собранием 2020 года – 1 месяц (до 16.09.2020г.). 
Требуется разместить результаты работы комиссии на сайте Товарищества с целью 
ознакомления собственников. При наличии оснований, затрудняющих подготовку отчета 
комиссией, Правлению необходимо поставить в известность собственников и решением 
Правления назначить срок завершения ее работы с соответствующим обоснованием переноса 
срока. 
 
Предложения для голосования по первому вопросу: 
Считать основаниями для переноса срока окончания работы комиссии по проверке 
финансово-хозяйственной деятельности СНТ «Фроловское» за период с 15.06.2013 по 
15.08.2020, назначенной Общим собранием 2020 года, следующие проблемные вопросы: 

• Необходимость проведения большего объема сверки первичных документов; 
• Болезнь некоторых участников комиссии; 
• Необходимость проведения встречи с ответственными лицами для выяснения 

обстоятельств по возникшим у комиссии вопросам. 
Учитывая вышеизложенное Правление принимает решение перенести срок завершения 
работы комиссии по проверке финансово-хозяйственной деятельности СНТ «Фроловское» за 
период с 15.06.2013 по 15.08.2020, назначенной Общим собранием 2020 года, с 16 сентября 
2020 года на «01» ноября 2020г. 
Соответствующее объявление разместить на сайте СНТ «Фроловское» для уведомления 
собственников. 
 
Голосовали: 
«ЗА» -    8  членов    правления, «ПРОТИВ» -     0  членов     правления, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» 
-    0  членов     правления. 
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Решение принято: ___единогласно____________________________________________. 

	
По второму вопросу повестки дня:  
Срок работы комиссии определен Общим собранием 2020 года – 1 месяц (до 16.09.2020г.). 
Требуется разместить результаты работы комиссии на сайте Товарищества с целью 
ознакомления собственников. При наличии оснований, затрудняющих подготовку отчета 
комиссией, Правлению необходимо поставить в известность собственников и решением 
Правления назначить срок завершения ее работы с соответствующим обоснованием переноса 
срока. 
 
Предложения для голосования по второму вопросу: 
Завершить работу комиссии и опубликовать соответствующий Акт до 01.11.2020 года. Отв. 
Липатов С.Н. 
Соответствующее объявление разместить на сайте СНТ «Фроловское» для уведомления 
собственников. 
Голосовали: 
«ЗА» -    8  членов    правления, «ПРОТИВ» -     0  членов     правления, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» 
-    0  членов     правления. 
 
Решение принято: ___единогласно____________________________________________. 
 

 
По третьему вопросу повестки дня:  
В настоящее время на электронную почту, указанную в обращении от 07.10.2020, поступили 
предложения от следующих собственников участков: 163, 53, 165, 166, 167. 
Одновременно в «чате» СНТ и кулуарно обсуждались проблемы первой версии проекта 
устава, в которой существенно ущемляются права собственников и накладываются 
дополнительные ограничения на свободы, гарантированные законодательством РФ. У 
собственников, обозначившим свою позицию, складывается впечатление, что проект устава 
нацелен на ухудшение жизнидеятельности собственников. Одновременно, собственники 
высказывают недоумение по поводу введения штрафных санкций в отношении членов 
Товарищества и назначения их явно не представителями власти. Существует 
государственный институт штрафных санкций и уполномоченное лицо для их наложения – 
участковый. Ничто не мешает Правлению привлекать участкового для пресечения 
нарушения правопорядка при наличии оснований. Учитывая большой резонанс, вызванный 
прочтением первой версии проекта устава, Правление полагает целесообразным вынести на 
рассмотрение через сайт Товарищества следующие версии проектов, предоставленные 
собственниками. Ввиду большого количества замечаний и предложений, поступающих от 
собственников и возможного их (предложений) увеличения при рассмотрении новых версий, 
Правление принимает решение вынести вопрос о принятии обновленного, с учетом 
требований ФЗ-217, устава СНТ «Фроловское» на следующее очное ежегодное Общее 
собрание членов Товарищества 2021 года. В преддверии проведения Общего собрания 2021, 
не позднее чем за 2 месяца до даты его проведения, Правление должно подготовить 
обобщенную версию проекта Устава, провести юридическую экспертизу проекта документа 
и разместить его на сайте Товарищества в качестве версии для голосования.  
 
 
Предложения для голосования по третьему вопросу: 

1. Разместить на сайте Товарищества версии проекта Устава СНТ «Фроловское», 
направленные собственниками в ответ на обращение Правления. 

2. Подготовить обобщенную версию проекта Устава и провести его юридическую 
экспертизу. 
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3. Разместить обобщенную версию проекта Устава, прошедшего 

юридическую экспертизу, не позднее чем за 2 месяца на сайте Товарищества для 
ознакомления с ней членов СНТ и собственников, не являющихся членами 
Товарищества. 

4. Включить в повестку дня ближайшего очного Общего собрания вопрос о принятии 
обновленной версии Устава СНТ «Фроловское». 

5. По мере готовности обобщенной версии проекта Устава организовать и провести 
отдельное очное Общее собрание собственников. 

 
Голосовали: 
«ЗА» -    8  членов    правления, «ПРОТИВ» -     0  членов     правления, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» 
-    0  членов     правления. 
 
Решение принято: ___единогласно____________________________________________. 
 
 
По четвертому вопросу повестки дня:  
В настоящее время на территории Товарищества отмечены случаи самовольного 
присоединения земель общего пользования (ЗОП) собственниками участков. Указанные 
факты наносят ущерб всем собственникам Товарищества: с точки зрения перемещения по 
территории – ограничены разъезды транспорта на зауженных улицах, с точки зрения 
пожарной безопасности – отсутствуют места для размещения пожарной техники, с точки 
зрения финансов – ущемлены права налогоплательщиков, так как незаконный захват ЗОМ не 
исключает ежегодные платежи собственников в виде соответствующего налога на ЗОП. 
Кроме того, многие собственники предлагают не проводить кадастрирование СНТ в целом 
до завершения кадастрирования частных участков. 
 
Предложения для голосования по четвертому вопросу: 

1. Во избежание судебных разбирательств с собственниками, не зарегистрировавшими 
свои участки по состоянию на 18.10.2020, а также с целью принятия решения Общим 
собранием в отношении оформления в установленном порядке участков, 
присоединивших по факту (по состоянию на 18.10.2020) часть земель общего 
пользования, кадастрирование СНТ «Фроловское» в границах существующего 
Генерального плана не проводить до принятия соответствующего решения очным 
Общим собранием Товарищества. 

2. Правлению принять необходимые меры по приведению ЗОП в соответствии с 
Генеральным планом СНТ «Фроловское» и проинформировать собственников о 
необходимости самостоятельного обращения в Правление с целью урегулирования 
вопросов о самостоятельно присоединенных территорий Товарищества к своим 
участкам в самое ближайшее время. 

3. Вынести вопрос о проведении кадастрирования СНТ «Фроловское» в границах 
Генерального плана на решение очередного Общего собрания 2021 года. 

4. Проинформировать собственникв о необходимости завершить постановку на 
кадастровый учет личных участков в 2020-2021 году. 

 
Голосовали: 
«ЗА» -    8  членов    правления, «ПРОТИВ» -     0  членов     правления, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» 
-    0  членов     правления. 
 
Решение принято: ___единогласно____________________________________________. 
 
По пятому вопросу повестки дня:  
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В настоящее время завершена передача электрохозяйства СНТ ЭЛАСТ на баланс 
ПАО «МОЭСК». С целью облегчения работы правления и председателя указанное 
Товарищество организовало процесс передачи путем заключения агентского договора. 
Процессы передачи и оформления заняли в общей сложности 7 месяцев. 
Учитывая положительный опыт соседнего Товарищества, предлагается рассмотреть вопрос 
инициирования заключения агентского договора на передачу электросетевого хозяйства СНТ 
«Фроловское» и оплатить ее за счет возвращаемых средств в виде долгов по взносам. 
Экономический эффект от передачи собственности СНТ «Фроловское» на баланс ПАО 
«МОЭСК» рассчитывается исходя из ежегодного обременения собственников финансовыми 
издержками на потери в электросетях, а также отсутствием необходимости (в перспективе) 
повторно увеличивать выделенную Товариществу мощность по причине увеличения 
постоянно проживающих собственников на территории Товарищества и продажи бесхозных 
участков. Кроме того, за истекший с момента первого рассмотрения вопроса о передаче 
электрохозяйства, Правление неоднократно обращалась к собственникам с предложениями и 
просьбами о заключении личных договоров с ПАО «МОЭСК» как на потребление 
электроэнергии, так и по вопросу «выноса столбов». До настоящего времени ни один 
собственник не заключил соответствующие договора, в связи с чем Товарищество не может 
выполнить условия передачи сетей на безвозмездной основе. Одновременно стоит обратить 
внимание собственников, что государственная программа прима электросетей в ближайшее 
время закончится. 
 
Предложения для голосования по пятому вопросу: 

1. Подготовить технико-экономическое обоснование передачи электрохозяйства СНТ 
«Фроловское» на баланс ПАО «МОЭСК» и разместить его на сайте СНТ 
«Фроловское». 

2. Повторно, в течение 2-х следующих недель) проработать варианты передачи 
электрохозяйства на баланс ПАО «МОЭСК»: 

• Посредством заключения возмездного агентского договора. Отв. Снятков А.Ю. 
• Посредством подачи заявления в ПАО «МОЭСК» о передаче электрохозяйства на 

безвозмездной основе. Отв. Липатов С.Н.  
 

Голосовали: 
«ЗА» -    8  членов    правления, «ПРОТИВ» -     0  членов     правления, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» 
-    0  членов     правления. 
 
Решение принято: ___единогласно____________________________________________. 
 
 
 


